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大阪府立箕面東高等学校 令和６年度 第３回学校運営協議会 議事録 

校名 大阪府立箕面東高等学校 

校長名 末永 惣彦 

 

開催日時 令和７年３月４日（火） 14：00 ～ 15：00 

開催場所 箕面東高等学校 校長室 

出席者（委員） 
伊東委員、永井委員、篠崎委員、須貝委員、島本委員、宗山委員 

 

出席者（学校） 
末永校長、川上教頭、磯田教頭、宮守首席 

矢野教諭、笠原教諭 

傍聴者  

協議資料  

備考  

 

○・・・委員の方の発言 

＊・・・本校教員の発言 

議題等(次第順） 

【報告事項】 

１．学校教育自己診断アンケートについて（川上） 

＊生徒の回答数が 280名（例年より 80名少ない）であった。 

「家庭学習をまったくしない」と回答した生徒が多いことや「入学してとてもよかっ

た」と回答していた生徒が少ないことが課題。 

＊保護者はホームページをあまり見ていないが、ライデンメールはよく活用してくれてい

る。また、担任と保護者は 60％しかコミュニケーションをとれていない。 

＊教職員は読書指導に積極的に取り組めていない。 

〇質問事項は学校で決めているのか？ 

＊府教委がベースを決めているが、1～2割ほどは学校で変更している。 

〇家庭学習ができていないとあるが、宿題は出しているのか？ 

＊あくまでも印象ではあるが、宿題を課している教員は少ないと感じている。 

 

２．令和６年度卒業生の進路決定状況について（矢野） 

＊就職の人数は増加傾向にある。また、アルバイトやその他の人数がかなり減少した。 

これは当該学年が 1年生のときから進路についての授業を行い、粘り強く声をかけ続 

けた結果である。ただ、売りにしていきたい医療系が少なめで、公務員が０であった。 

また、勤労移行支援等が３名であった。 

〇医療系を売りにしているのか？ 

＊「医療への道」という授業を軸にこれから売りにしていきたいと考えている。 

〇大学進学組・専門学校組などのクラス編成を３年で行っているのか？ 

＊行ってはいない。クラス内で温度差はあるとは思う。ただし、「総合的な探究の時間」
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等の進路に係る授業は分野別におこなっている。 

３．第２回「スタディツアー in 韓国」について（磯田） 

＊３校合同で３月 11日から３泊４日で行う。 

 韓国は様々な問題があったが、今は落ち着いている。 

 また、大阪府は英語力向上のために全校での海外姉妹校と提携する制度を導入すること 

 に決めたが、教育庁自体はどう動くかまだ定まっていない。どういう状況になるかは来 

 年しか分からない。 

〇参加者の決め方はどうなっているのか？ 

＊生徒の学校生活の状況等を考慮して決めている。 

 

【協議事項】 

１．令和６年度学校経営計画及び学校評価について（校長） 

＊授業アンケートの平均値が 3.5であった。 

＊不登校率が 21.7％で昨年度より微減した。 

＊オープンスクールを７月から年間４回実施している。 

〇７月実施は少し遅いから早くした方が良いと思う。私立は７月より早く行っている。 

〇この３月にクラブで中学生を呼ぶのも良いと思う。兵庫県はこの時期に動いている。 

＊来週の土日に男子バスケットボール部では箕面学園と合同で、豊中市内等の中学校に声

をかけてカップ戦を行う予定である。 

〇国数英の理解が向上したとあるが、具体的に意識したことはあるのか。 

＊ICTを上手く活用した結果だと思っている。例えば、数学の授業でたすき掛けを教える

際に、アニメのキャラクター等の顔と体を分けてつなぎ合わせることで理解を促すとい

う工夫があった。 

２．令和７年度学校経営計画及び学校評価について（校長） 

＊今年度は出前授業に力をいれていこうと考えている。今までは待ちの姿勢であったが、

こちらから中学校の方にアピールしていこうと思う。 

＊生徒向け学校教育自己診断の「文化祭、体育祭などは活発である」の肯定率 80％以上を

めざす。 

＊不登校率が今までは 10％をめざしていたが、結果をふまえて今年度は 20％をめざす。 

〇出前授業の内容はどのようなものがあるのか。 

＊本校らしい「選択科目」の授業内容を行うことが多いと思う。 

＊こちらから質問なのですが、出前授業をさせていただきたいと中学校の方に依頼するこ

とはそもそも可能か。 

〇可能。私立は依頼されることが多い。反対に、公立は依頼することが多い。また、私立

と公立で大体同じ校数になるように調整するので、依頼していただいた方がありがた

い。 

〇メイプルカフェの状況はいかがでしょうか。 

＊来年度も継続して開設するが、団体は今と変わる。所属している人間は変わらないよう

なので、生徒からすると何も変化はない。内装を少し変えて生徒がさらに来やすいよう
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にしている。 

 

【その他】 

・DXハイスクール進捗状況、学校の様子について（宮守）→ 会議室に移動 

＊会議室に大型スクリーンを設置し、移動式の椅子や机に変更した。大型スクリーンは画

面を２分割できる。 

→２月 20日にサンテレビで本校の「デュアルシステム」の様子が取り上げられたので、

大型スクリーンでその映像を確認していただいた。また、書道部による「高校生パフォ

ーマンスフェスタ」に参加した際の書道パフォーマンスの映像も確認していただいた。 

＊美術部の部長が高校生以外でも出展するような美術展で 30点の中から最優秀賞をとっ

た。 


